Mit großer Trauer und Betroffenheit haben wir die Nachricht vom Tod unseres Fraktionskollegen

## Ulrich Wehrmann

zur Kenntnis nehmen müssen.

Unerwartet und viel zu früh ist er aus unserer Mitte gerissen worden.

Sich in der kommunalen Arbeit für die Menschen in Extertal einzusetzen war ihm ein Herzensanliegen - und dies seit mehr als 30 Jahren.

Ulrich Wehrmann war Mitbegründer der Unabhängigen Wählergemeinschaft Extertal (UWE) und seit 1999 Vorsitzender der Ratsfraktion. Sein Sachverstand hat uns beeindruckt, sein persönlicher Einsatz für die vielfältigen Aufgaben in unserer Gemeinde war vorbildlich.

Wir verlieren mit Ulrich Wehrmann einen verlässlichen Freund und politischen Weggefährten, der aufgrund seiner Erfahrungen und seines Weitblicks eine große Lücke hinterlässt.

Besonders in der Stunde des Abschieds sind wir seiner Frau und seinen Angehörigen durch Anteilnahme an der Trauer Verbunden.

Wir werden Ulrich Wehrmann in dankbarer Erinnerung behalten.

Hans-Joachim Egbers
UWE-Vorsitzender

Manfred Stoller UWE-Ratsfraktion